



Acusan daño ambiental en río Oroco en Puerto Montt

Description

Vecinos del sector Polincay, en Puerto Montt, denunciaron una posible contaminación en el río Oroco, luego de advertir malos olores persistentes, presencia de peces muertos y cambios visibles en el aspecto del agua.

Según relatan habitantes del lugar, el cauce —que desemboca en el río Chamiza— presenta en varios tramos un tono grisáceo y residuos que aparentan ser aceitosos en la superficie. La situación sería más evidente en las inmediaciones de un taller de redes emplazado en el sector, al que parte de la comunidad atribuye el origen del problema.

Los residentes han ingresado denuncias ante la Superintendencia del Medio Ambiente, la Seremi de Salud y a través del Sistema Integral de Atención Ciudadana, con el objetivo de que se realicen fiscalizaciones y se determinen eventuales responsabilidades. Además, aseguran contar con registros audiovisuales que dan cuenta del estado del afluente.

Desde la empresa mencionada señalaron que operan conforme a la normativa vigente y que mantienen sus permisos al día. También manifestaron disposición para reunirse con vecinos y aclarar dudas respecto a sus procesos y manejo de residuos.

Cabe recordar que en 2022 el mismo recinto fue objeto de observaciones por parte de la autoridad ambiental debido a deficiencias en el tratamiento de desechos. Por ahora, la Seremi de Salud anunció una inspección en terreno para evaluar las condiciones actuales del río, mientras la comunidad espera medidas concretas que permitan revertir el deterioro denunciado.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026